

Antrag Nr. 23-O-09-0013
CDU-Fraktion

Betreff:

Ehrenamt wertschätzen - gemeinnützige Vereine unterstützen

Antragstext:

Antrag CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob als gemeinnützig anerkannte Vereine von Verwaltungsgebühren befreit werden können, wenn sie Veranstaltungen im Rahmen ihres ideellen Vereinszweckes ausrichten.

Begründung:

Die örtlichen Vereine sowohl in Breckenheim als auch stadtweit haben eine zunehmende Anzahl von Auflagen und Beschränkungen für die Durchführung von öffentlichen Veranstaltungen und Festen zu bewältigen. Diese Vorgaben bringen die ehrenamtlich tätigen Veranstalter an ihre Belastungsgrenze und machen die zukünftige Durchführung von Festen unnötig schwerer.

Hinzu kommt, dass als gemeinnützig anerkannte Vereine mit hohen Verwaltungsgebühren für die Genehmigung ihrer Veranstaltungen belastet werden.

Wiesbaden, 14.06.2023